

Marian Manríquez:

Queridos estudiantes, profesores, directivos y todos los presentes,

Hoy, en el 37° aniversario de nuestro querido Colegio Magíster, quiero hablar en representación de todos los trabajadores de esta comunidad. Nosotros, como profesores, asistentes de la educación y todo el personal que forma parte de esta institución, tenemos un compromiso profundo con el bienestar y el desarrollo de nuestros estudiantes.

Cada día, al llegar a estas aulas, lo hacemos con la convicción de que nuestra labor no es solo enseñar materias, sino también acompañar a nuestros estudiantes en su proceso de formación como personas integrales. Nos esforzamos por brindar un ambiente de respeto, inclusión y apoyo, porque sabemos que la educación va más allá de los libros y las pruebas; es una experiencia que debe fomentar valores como la solidaridad, la empatía y la responsabilidad.

El **sindicato de trabajadores del Colegio Magíster** tiene como objetivo principal **apoyar a la comunidad escolar en su constante mejora**. Queremos que este colegio sea un lugar donde los estudiantes se sientan valorados, escuchados y motivados a alcanzar sus metas. Y para lograr esto, estamos comprometidos a mejorar día a día, buscando siempre ofrecer lo mejor de nosotros.

En nombre de todos los trabajadores del colegio, les aseguro que seguiremos trabajando con dedicación, con el mismo entusiasmo y responsabilidad que hemos demostrado durante estos 37 años, y siempre con la mirada puesta en el futuro de nuestros estudiantes.

¡Feliz aniversario, Colegio Magíster! Gracias a todos por confiar en nosotros y por permitirnos ser parte de esta gran familia.